



2022年1月12日

お取引先様各位

株式会社東洋クオリティワン

代表取締役社長 関 俊明

当社グループ会社従業員の新型コロナウイルス感染者の発生について

1月11日、当社グループ会社である株式会社ティ・ティ・エム(愛知県みよし市打越町)において、勤務する従業員(1名)が、新型コロナウイルスPCR検査で、陽性反応が確認されました。

地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

当該従業員は製造業務に従事しており、社外のお客様と接する業務には従事しておりません。

又、感染者の職場における行動履歴を確認した結果、保健所からも濃厚接触者につきましては特定されませんでした。

工場においては、感染者の勤務していた職場につき、消毒作業を既に実施しており、稼働を再開しております。

本件による生産活動、納品計画等への影響はありません。

新型コロナウイルス感染の再拡大傾向が懸念される中、本件については、株式会社東洋クオリティワングループの全事業所に関わる事として受け止め、弊社の他拠点においても従業員への注意喚起と健康状態の確認を一層細やかに進めてまいります。

今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していくと共に、考えうる限りの対策を講じ、総力を尽くして、感染拡大防止に取り組んでまいります。

以 上